

CONGRESO



Hoy, durante la comparecencia en Comisión de la vicepresidenta Calvo

Edurne Uriarte: "Solo un Gobierno en modo autoritario huye de la rendición de cuentas"

- La portavoz de Constitucional del GPP insta a la vicepresidenta primera a asumir que "una democracia es rendición de cuentas" y exige al Ejecutivo que deje de parapetarse tras los discursos de huida y distracción por su mala gestión en la crisis: "Dé explicaciones de una vez, deje de huir de la verdad y afronte los hechos"
- Recrimina a Calvo "la deriva autoritaria" del Gobierno a lo largo de los estados de alarma, que se propone prolongar un mes: "Una democracia es libertad, derechos fundamentales garantizados, verdad y transparencia, y ustedes no los han respetado ni los han garantizado"
- Señala que cuestionar la libertad de expresión, mentir y manipular o negarse a desvelar los nombres de los expertos del desconfinamiento-como exige la ley-, son acciones propias de "un modo autoritario y no democrático" de gobernar: "¿En qué lugar de una democracia avanzada las coloca? ¿O, aún peor, están satisfechos con esas acciones autoritarias?"
- "Cuestionar la libertad de expresión es ordenar monitorizar las redes sociales para 'perseguir bulos que causen desafección hacia el Gobierno'; controlar y limitar las preguntas de los periodistas en las ruedas de prensa o intentar legitimar la limitación de la libertad de expresión en una encuesta del CIS"
- "Han mentido y manipulado: el presidente Sánchez manipuló una encuesta de Oxford para atribuir a la gestión del Gobierno unos éxitos que no figuraban en ella; inventó una clasificación de la Jonhs Hopkings y no ha rectificado; y envió una clasificación manipulada a la OCDE, de la que presumió y que la OCDE corrigió"
- "Se han negado reiteradamente a hacer públicos los nombres de los expertos y los informes que están condicionando decisivamente la vida y el futuro de los españoles en las Comunidades Autónomas", con excusas y montaies
- Afea al Ejecutivo que "se haya negado en redondo" a incluir las Libertades Públicas en los trabajos de la Comisión para la Reconstrucción, como propuso el PP: "¿Tienen miedo a hablar de Libertad? ¿Acaso lo impiden sus socios comunistas del Gobierno, ideológicamente reñidos con la Libertad?
- Recuerda que durante la crisis del ébola, con dos religiosos muertos en África y una enfermera contagiada que sanó, Sánchez acusó a Rajoy de 'desgobierno, desinformación y desamparo': "En la crisis del COVID-19, que gestionan ustedes, hay 27.650 fallecidos, 50.938 sanitarios contagiados y la segunda mayor tasa de mortalidad del mundo; ¿lo llamaría desgobierno, desamparo, desinformación?"



